



Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 17. März 2022 stellt der Klub der sozialdemokratischen Bezirksrätiinnen und Bezirksräte nachstehenden

Antrag

betreffend

Fassadenbegrünung Teenie-Treff im Bertha-von-Suttner-Hof

Die Bezirksvertretung Wieden ersucht die Vizebürgermeisterin und Amtsführende Stadträtin Kathrin Gaál, eine Fassadenbegrünung des Teenie-Treffs im Bertha-von-Suttner-Hof im Rahmen des Projekts BeRTA umzusetzen.

Begründung

Mit dem Projekt BeRTA (“Begrünung Rankhilfe Trog All-in-one”) wird seit wenigen Jahren mit Förderung der Stadt Wien ein unkompliziertes Fassadenbegrünungs-Modul angeboten und seine Anbringung an Fassaden öffentlicher Gebäude besonders gefördert. Am Standort des Teenie- und Nachbarschafts-Treff Fux4 im Bertha-von-Sutnner-Hof (Favoritenstraße 38-40) würde sich die Anbringung einer solchen Fassadenbegrünung besonders anbieten: Im Rahmen dieses Projekts der außerschulischen Jugendarbeit könnte die laufende Pflege und Bewässerung der Grünpflanzen dauerhaft gewährleistet werden, die Umsetzung von BeRTA im Bertha-von Suttner-Hof wäre auch namentlich naheliegend.